

Hohe Ehrung für Katharina Menz

31. März 2019

Bei der hohen Ehrung im Rathaus von Backnang von Katharina Menz (Judo-Sportlerin der TSG Backnang) von Backnangs Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper war Sportkreispräsident Erich Hägele dabei. Er gratulierte Menz zu ihrem großen Engagement und Erfolg und wünschte ihr weiterhin viel Freude an ihrem Sport und Erfolg, ausgezeichnet mit Titeln.



Dr. Frank Nopper lobte und ehrte Katharina Menz für den sechsten Titel in Folge mit den Worten: „Katharina, die Große, hat den Ehrentitel mehr als verdient. Sie ist das Gesicht unser Judo-Kämpferinnen aus Backnang.“

Nopper blickte in die Zukunft mit den Worten: „Es dürfte nicht der letzte Meistertitel gewesen sein.“



Unter den Gratulanten war auch Ingrid Beerkircher – ebenfalls vom Sportkreis Rems-Murr – auch sie dankte Menz für ihre Erfolge.